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你认为目前股市的可怕之处在哪里

目前股市最可怕的就是跌势不止，看似给人见底的感觉，实则深不见底。当初在3
000点时就谈政策底，跌到2800就说估值底，到了2653点儿童底，一次次猜底后
今天跌到了2647点了，市场还在关注2638点的底。这种每跌一次猜底的行为损失
的是股民的资金，而股市中除了中小股跌到相对低点，更可怕的是前期的高价股补
跌行情。

目前的高价贵州茅台，高价白马股都在不断的下行中，与此同时是北向资金的大举
撤离，证金汇金的大肆减持，都可以看出这些前期涨幅翻倍后的绩优股已经在机构
抛售中持续下跌，并且前期下跌的白马蓝筹股展开二次续跌，前期高位震荡的绩优
股开始补跌，这种影响下对大盘冲击力很大，将引发指数不断探底，不断出新低。

而政策的不确定性，股市内部问题频发，加上新股持续发行，或将股市带入一个难
以想象的低点，股民大幅亏损，影响经济，这是最可怕的。

大家是怎么看待炒股这件事的

我是经历者你赚大钱了，你牛。能带我好吗？你亏钱了就像瘟神远离你躲避你，在
一般人眼里是不受欢迎的人，“赌头”，“败家的”，亲戚朋友不怎么待见！

炒股票，买彩票，哪个风险大

二者相比…玩彩票…当天就知结果…心别贪…闲钱玩小点…碰哈运气…心淡定…不中
做福利公益∴人不丢…

，，，说股票…我农二是较早请教过行家的…东西是个好东西…没有两哈真不行…
买容易…万一行情不好…想脱手…甭说门了…窗户都没有…该你倒霉时，，你家住八
楼…第一天从凉台扔个洗衣机…第二天扔两台大彩电…不知多少天后才不扔…你想亏
点就跑…可没那容易…就是温柔的小刀在你心中铰…你苦B憔哟…

，，，过去3o年的股票风云，真正赚来大把钱的…要么在证卷报上写文章的…或者
內部有消息的…同学亲友在证卷公司主要部门上班的…或是当年玩符南最嗨的德隆
糸…自已炒湘火炬…等等…在一时之间…这些人赚钱比如今的高铁还快…

，，，所以说…股票有风险…想盘必慎重…不精任放纵…刭头不轻松………不过…几
十年过去了…我们的证卷市场已走上正规…只有泛学知财经者可试玩…看国內外新闻
…知世界格局和动荡…晓全球供需慨况…贸易上…物资何时要紧张…机会恰适当…勇
敢立开张大吉……说白了…不读书报者…千万别去玩股票…就这
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如何判断股票是否有风险

谢谢悟空朋友的邀请，这个问题看怎么理解的，因为题主所问是想入门的风险，所
以判断股票的风险以下列出几种意思

首先，在政策上的变化，该板块是否在政策上支持，举个例子，锂电池是国家扶持
的对象，在去年后期国家开始对其取消扶持资金，所以很多锂电池个股基本是跌跌
不休，所以判断选择个股时一定要选好政策风向。

其次，判断是否有风险还需基本面的变化，个股的收益非常关键，流通盘的大小都
需要关注，真正好的股票业绩逐年呈上升趋势，分红年年有，就像多年不分红的铁
公鸡那样的尽量不碰，风险随时发生。

借用工具技术面的变化，在上涨当中滞涨的风险，下跌中深不见底更是风险，技术
形态的各种变化，其实，进入投资市场本身就是风险，想玩儿就要能承担得起风险
，做任何工作都有风险，只不过是风险不同而已，在炒股中的风险只要多学习、多
看报、看新闻、多观察自然就会判断出风险之存在。

以上仅代表“有福自然来”个人观点，如有雷同纯属巧合，如果意犹未尽，可关注
随时观看。有不同看法，欢迎随时指点和评论，原创不易，请尊重珍惜，谢谢

如何理解证券投资的收益和风险

证券投资和存钱进银行买基金是一个道理，你把钱存在银行，银行用你的资金去投
资放贷赚取差额收益，基金公司用你的钱投资企业享受企业发展的红利，而你将钱
里的资金进行证券投资相当于没有了中间商赚取差价，但是你的潜在风险是你的专
业投资水平和投资理念是否合格，你的承受损失的心理预期是否合格，你的资金成
本和投资收益是否满足你的心理预期，对于一个初期投资者，需要学习的有很多，
需要建立自己的长期的投资理论，对大多数股民来说这是一条漫长的道路，随着中
国经济的发展，证券市场的规范，企业平均投资价值也是一条曲折但向上的曲线，
然而也只是对发展好的企业，发展不好的企业长期来看终将反应在它的股价上面，
甚至会被强制退市，所以说个人证券投资者需要有一定的投资知识和心理素质！
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